
日時　  11月12日（月）　20:00～22:00
会場　 伊藤忠商事（株）東京本社（2012年度主幹事）10階 1001会議室
出席チーム 下記参照
欠席チーム なし

議事録 住金物産/林

議題
※以下敬称略

議事 Ⅰ．主幹事から
Ⅱ．クモの巣グラフ中間報告
Ⅲ．リーグ進捗状況確認
Ⅳ．提出物更新状況確認
Ⅴ．住金物産・双日報告事項
Ⅵ．今後のスケジュール

Ⅰ．主幹事から ①兼松グラウンドにおける試合時間の変更について
該当試合：11/23（金）、9：00～12：00

変更内容：午前から午後へ
＜変更理由＞（兼松/北見）
・兼松グラウンド担当者の勘違い⇒兼松OBがグランド申請リストを午前で入力していることを見逃してしまった。

②不可日申請について
・今回(11月)は、12月・1月の不可日申請を実施。年内でリーグ全日程の調整がつく予定。
・今年度不可日申請が多かったチーム（岩谷、三菱、兼松）は12月に多くの試合が組まれる結果となっている。
・岩谷産業の不可日申請ミスに対する改善策は次回代表者会議にて発表。
⇒今年度の全チームにおける不可日申請状況については、荒瀬役員が取りまとめ次第、発表する。

Ⅱ．クモの巣グラフ中間報告 ①クモの巣グラフの意味について
「クモの巣グラフ＝商社リーグにおけるチームの株価」
・縦軸：サッカーの試合に関すること　→　◆順位、攻撃力、守備(上半分)…実力・結果　　◆MC、審判、フェアプレー(下半分)…実力・結果以外の面
・横軸：運営面での貢献度　　　　　　　→　◆罰則/減点対象、提出物(左右)
⇒歪な形になるほどチームの株価が低いとみなされる。

②クモの巣グラフ内容分析
・バランスの悪いチーム
（豊通/沼波）　　 株価が左下に偏っている…提出物の株価が非常に低い
（双日/加藤）　 　株価が左上に偏っている…提出物・審判・フェアプレーの株価が低い
→両チームとも、社内的な問題であり、反省しているとコメント。

・バランスの良いチーム
（蝶理/近藤）　　 株価が上下左右満遍なく広がっている…サッカーの実力、運営面での貢献度共に高い。
→提出物の窓口一本化とダブルチェックを徹底。社内ミーティングを通してコミュニケーションの向上を図り、結果的に順位にも結びついた。

<金田会長コメント>
代表者会議には、「もしドラ」のマネージャーのように、自分が経営者と勘違いするくらいの気持ちで挑んで欲しい。
「社内の問題」で片付けず、よりリーダーシップを発揮し、組織をしっかりすると結果も付いて来る。

※「もしドラ」→ドラッカーの本を手にした弱小野球部のマネージャーが、マネージメントの意味を”経営する”と勘違い。
※「もしドラ」→経営学を部に持ち込むことでチームが強くなったという話。

Ⅲ．リーグ進捗状況確認 ①リーグ戦について
・リーグ最終戦12/22(土)を持って全日程が終了する予定。
・入れ替え戦1/12(土)つくばアントラーズフットサルクラブにて実施予定。
⇒天然芝のため雨天中止の可能性有⇒予備日設定（1/12、1/13）、厚木グランド(人工芝)の使用を検討。

②リーグ戦終了後の予定について
・Champions Cup…日程確定済み⇒後日、主幹事よりメールで通知。
全8試合（一部上位5チーム、二部上位3チーム）
1/26(土)11:00～18:00    ＠つくばアントラーズフットサルパーク
2/2 (土)13:00～17:00　　＠小野路グラウンド
2/9 (土)11:00～15:00　　＠つくばアントラーズフットサルパーク

・商社合宿…日程未定、場所はつくばが候補。次回代表者会議までに決定する。
目的：相手の事をよく知る、次年度の自チームのエッセンスにしていく。
内容：各チーム2～3名でもOK。昼は混合チームでサッカー、夜は宴会と出し物を行う。

Ⅳ．提出物更新状況確認 ①不可日申請　　　（主幹事）豊通が申請遅れ。不可日がない日は申請しなくていいと判断していた。
・社内行事について…付加日の条件として明確な選別はついていない状態。運営要綱を渡している。⇒モラルの高さから判断してほしい。
②チームデータ　　（大倉）11月は3チームから追加申請あり。不備はなし。マニュアル内容を確認の上提出すれば不備なく出来る。
③MC報告書　　　　（蝶理）各社不備が少なくなってきている。ダブルチェック、トリプルチェックでミスをなくして行く事が大事。

Ⅴ．住金物産・双日報告事項 ①住金物産の市原市グランド取得について
・背景説明…（住金/辻澤） 昨年度チャンピオンズカップ一回戦で不戦敗、事前申請無しの大学設備使用という事態を引き起こした。
　　　　　　　　　　　　　　　　　商社リーグに貢献するため、今年度のリーグ戦において、グラウンドの確保を約束した。
　　　　　　　　　　　　　　　　　第一回代表者会議にて年間を通してグラウンドを確保できるかもしれないと発言。

・現状説明…（住金/遠西） 最終的な目標は「年間を通して優先的にグランドを確保すること」（抽選による確保で、既に一回以上/月の提供実績有）
　　　　　　　　　　　　　　　　　現状は。優先確保については市原市と交渉決裂。現在、他グラウンドを模索中。
<金田会長コメント>
前向きな提案とミスリーディングは違う（住金の通年でグランドが取れそうという意見に対して）。引き続きグラウンド面で貢献して欲しい。

②双日のMC報告改善策について
（双日/加藤）
現状：名前、得点者、誤字脱字が非常に多い。
提案：審判、MC、両チームの代表が試合後に集合し、全対象チームが全項目をチェックする。
        メンバー表をExcelにて取得し、報告書に貼り付けることで誤字を減らす。
　　　　重要な部分のみ色付けするなど、報告書の配色を分かりやすく変更する（現フォーマットは色が多すぎる）。
⇒次回代表者会議にて、内容を詰めて再発表。
<金田会長提案>
両チームのキャプテンが試合前に、MC報告書のサインにつき、責任をもって行う旨を宣言をする。MCが役割を宣言する。　等

Ⅵ．今後のスケジュール ・第四回代表者会議の日程変更：　12/10(月)　→　12/3（月）
<発表項目>　兼松…グランド調整のミスについて①今回どういう事が起きて②今後どういった改善をするか⇒役員会を通して提出。
　　　　 　　　　双日…チャンピオンズカップとりまとめ引継ぎ（伊藤忠より）、試合前に宣誓するキャプテン、MC、審判の文言等提出。
                 岩谷…不可日申請ミスに対する改善策を発表。

以上

２０１２年度商社リーグ　第三回代表者会議　議事録

内容

該当ﾁｰﾑ：長瀬、三菱、兼松、豊通

＜出席者名簿＞
役員会 金田、横田、荒瀬、内田、北 豊田通商 沼波、宮田
岩谷産業 安東、菊池 JFE商事 竹中、小野寺、松田
三菱商事 阿部 兼松 北見、小谷、斉藤
住友商事 上田 住金物産 遠西、辻澤、林
伊藤忠商事 宮内、佐藤、相川、金子 長瀬産業 田中、西
三井物産 大野 蝶理 近藤、川崎

双日 加藤、森田 阪和興業 酒井、大村
丸紅 羽生、辻 大倉商事 上田、大谷
日本ユニシス 横溝、幡鎌 日立ハイテク 鳥井、畑山


